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В интересах трудящихся
Со в е т с к и е  люди с огромным

удовлетворением встретили 
Закон о государственных пенсиях, 
принятый пятой сессией Верховно
го Совета СССР. Этот Закон, вы
ражающий думы и чаяния всех 
трудящихся нашей великой Роди
ны, является ярким свидетельст
вом подлинного демократизма со
ветского общественного строя, воз
росшей экономической мощи на
шего государства.

Осуществляя исторические ре
шения XX съезда КПСС, совет
ский народ под руководством 
Коммунистической партии добил
ся новых выдающихся успехов во 
всех областях хозяйственного и 
культурного строительства. За 
первое полугодие текущего года 
план по выпуску валовой продук
ции промышленностью выполнен 
на 102 'процента. По сравнению 
с тем же периодом прошлого го
да объем еромышленной продук
ции увеличился на 12 процентов.

На крутом подъеме находится и 
сельское хозяйство. Посевные 
площади в текущем году соста
вили более 194 миллионов гекта
ров — на 37 миллионов гектаров 
больше, чем в 1953 году. Подня
то 33 миллиона гектаров целин
ных н залежных земель. Усилен
ными темпами развивается и об
щественное животноводство.

Претворяется в жизнь намечен
ная XX съездом КПСС програм
ма дальнейшего подъема благосо
стояния народа. Рабочий день в 
предвыходные и предпраздничные 
дни сокращен на два часа. Увели
чена Продолжительность отпусков 
для женщин по беременности и 
родам, сокращен на 2 часа рабо
чий день для подростков. Отме
нена плата за обучение в сред
них, в средних специальных и 
высших учебных заведениях 
страны.

Успехи, достигнутые в развитии 
экономики страны, дали возмож
ность нашему государству сде
лать новый крупный шаг по пути 
дальнейшего подъема благосостоя
ния народа — принять новый За
кон о государственных пенсиях.

В нашей стране пенсионное 
обеспечение основано на широкой 
системе государственного со
циального страхования, охваты
вающей всех рабочих и служа
щих. Эти средства направляются 
на пособия по временной нетру
доспособности, а также на осуще
ствление профилактических меро
приятий и санаторно-курортное 
обслуживание трудящихся. В 
1955 году по бюджету социально* 
го страхования выплачено пеисий 
в 5,3 раза больше, чем в 1940 го
ду. Но действовавшее До настоя
щего времени законодательство о 
пенсиях имело крупные недостат
ки, оно не отвечало духу време
ни. Новый Закон о пенсиях зна
чительно улучшает пенсионное 
обеспечение и устраняет имею
щиеся недостатки.

Новый Закон гарантирует опре
деленную материальную обеспе
ченность всем рабочим и служа
щим, которые не могут работать 
по старости. Перейдя на пенсию,

они будут получать от 50 до 100 
процентов своей прежней зарпла
ты. В 2—3 раза повышены' раз
меры пенсии низших разрядов, 
ликвидированы имеющиеся изли
шества в размерах пенсии для 
некоторых категорий работников. 
При определении права на пен
сию будут приниматься во внима
ние трудовой стаж рабочих и слу
жащих, условия их труда. Закон 
обеспечивает трудящимся пенсию 
не только по старости, но и по 
инвалидности, в том числе по ин
валидности вследствие общих за
болеваний. Расходы государства 
на пенсионное обеспечение увели
чатся более чем в полтора раза.

В нашей советской стране пен
сии трудящимся выплачиваются 
за счет государства. Этим гаран
тируется осуществление на деле 
записанного в Конституции СССР 
права граждан на обеспечение в 
старости и в случае потери тру
доспособности. В капиталистиче
ских странах, в частности в 
США, социальное страхование 
образуется в основном за счет 
вычетов из зарплаты рабочих и 
служащих. Следует отметить так
же, что ни в США, ни в Англии 
пенсии по инвалидности от общих 
заболеваний не выплачиваются.

Советские люди горячо благода
рят Коммунистическую партию в 
Советское правительство за не
устанную заботу о повышении бла
госостояния народа. Выражая ду
мы коллектива гидротурбинного 
завода, рабочий Михаил Иванович 
Степочкин, проработавший в ли
тейном цехе более сорока лет, 
заявил:

— Советское правительство 
приняло хороший Закон, он ра
дует каждого советского человека. 
Нет и не может быть такой забо
ты о людях в капиталистических 
странах, какая проявляется у нас, 
в Советской стране.

— Более 35 лет проработала я 
в государственных и кооператив
ных предприятиях, — говорит 
А. А. Рябихина. — Недавно по 
старости и состоянию здоровья я 
перешла на пенсию. Если сейчас 
я получаю пенсию в размере 210 
рублей в месяц, то с 1 октября 
1956 года буду получать около 
500 рублей. Этого мне вполне 
хватит на жизнь. Большое спаси
бо партии и правительству за за
боту о людях.

Всенародное одобрение Закона 
о государственных пенсиях — это 
одобрение политики партии и пра
вительства, политики, направлен
ной на дальнейший подъем эко
номики страны, на повышение 
жизненного уровня советских лю
дей. Партия и правительство1 за
ботливо развивают тяжелую инду
стрию — основу основ народного 
хозяйства страны, поднимают 
сельское хозяйство, добиваются 
неуклонного роста производитель
ности труда, борятся за укрепле
ние мира во всем мире.

Советский народ, тесно сплочен
ный вокруг своей Коммунистиче
ской партии, уверенно идет к но
вым успехам в коммунистическом 
строительстве.

Отъезд из Москвы Правительственной 
делегации Германской Демократической 

Республики
Утром 18 июля отбьма на родину после переговоров в Москве 

Правительственная делегация Германской Демократической Респуб
лики, возглавляемая Премьер-Министром ГДР Отто Гротеволем.

На Центральном аэродроме делегацию провожали товарищи 
Н. А. Булганин, Г. М. Маленков, В. М. Молотов, М. Г. Первухин, 
Н. С. Хрущев, Г. К. Жуков, Л. И. Брежнев, Д. Т. Шепилов и дру
гие официальные лица.

Глава Правительства Германской Демократической Республики 
Отто Гротеволь ¡произнес перед микрофоном речь.

(ТАСС).

О Б Р А Щ Е Н И Е
Верховного Совета СССР к парламентам 

всех стран мира о разоружении
Верховный Совет Союза Советских Социали

стических Республик, руководствуясь высокими 
целями укрепления мира между народами, счи
тает своим долгом привлечь внимание народов, 
правительств и парламентов всех государств к 
неотложной и важнейшей проблеме современно
сти, глубоко волнующей народы всего земного 
шара, —  проблеме прекращения гонки вооруже
ний, сокращения вооружений и запрещения 
атомного и водородного оружия.

Усилия, предпринимавшиеся в Организации 
Объединенных Наций на протяжении последнего 
десятилетия с целью* достижения соглашения по 
разоружению, к сожалению, до сих пор не увен
чались успехом.

В мире продолжается гонка вооружений, даль
нейшее накопление оружия массового уничтоже
ния —  атомных и ¡водородных бомб. Миллионы 
людей попрежнему оторваны от своих семей и 
находятся под ружьем. Все это тяжелым бреме
нем ложится на плечи народов, отвлекает их от 
созидательного труда, усиливает у них чувство 
неуверенности в своем будущем и страх перед 
угрозой новой войны.

В этих условиях священным долгом парла
ментов и правительств всех стран, несущих от
ветственность перед народами за судьбы своих 
государств, является принятие действенных мер 
к прекращению гонки вооружений, не дожида
ясь, когда Организация Объединенных Наций 
сможет найти приемлемое для всех заинтересо
ванных государств решение. Этому благоприят
ствует достигнутое за последнее время ослабле
ние международной напряженности, дальнейшее 
развитие дружественных контактов и хороших 
отношений между странами на основе принци
пов мирного сосуществования.

Чрезвычайно важным мероприятием, создаю
щим условия для осуществления всеобщей прог
раммы разоружения, является сокращение во
оружений каждым государством в отдельности.

Особую роль в этом призваны сыграть великие 
державы, несущие главную ответственность за 
сохранение и поддержание мира во всем мире. 
Именно великие державы, располагающие круп
нейшими вооруженными силами, должны подать 
пример в сокращении вооруженных сил и воору
жений.

Советский Союз, последовательно проводя по
литику мира и безопасности народов, уже при
ступил к сокращению своих вооруженных сил, 
вооружений и расходов на военные нужды. Не 
дожидаясь общего соглашения о разоружении, 
СССР, сверх проведенного в 1955 году сокраще
ния своих вооруженных сил на 640 тыс. чело
век, проведет до 1 мая 1957 года новое, еще 
более крупное сокращение вооруженных сил на 
1.200 тыс. человек. Соответственно будут сокра
щены вооружение и военная техника, а также 
расходы Советского Союза на оборону.

Верховный Совет одобряет решение Советского 
правительства о сокращении вооруженных сил и 
вооружений и рассматривает его как акт доброй 
воли, как исключительно важное начало, облег
чающее практическое разрешение проблемы раз
оружения.

Верховный Совет Союза Советских Социали
стических Республик обращается к парламентам 
всех государств с призывом рассмотреть и под
держать эту инициативу Советского Союза и, в 
свою очередь, принять действенные меры к пре
кращению гонки вооружений, сокращению воо
руженных сил и вооружений, и тем самым вне
сти достойный вклад в дело укрепления мира 
между народами.

Верховный Совет Союза Советских Социали
стических Республик убежден, что борьба за 
прекращение гонки вооружений увенчаете я 
успехом, если парламенты других государств 
приложат все свои силы ,к осуществлению реаль
ных мероприятий, направленных к достижению 
этой благородной цели.

Москва Кремль, 16 июля 1956 г.

З А Я В Л Е Н И Е
Верховного Совета СССР в связи с обращением Японского 

парламента по вопросу о запрещении ядерного, т. е. атомного 
и водородного оружия и прекращении его испытаний

Верховный Совет СССР по предложению Ко
миссий по иностранным делам Совета Союза и 
Совета Национальностей рассмотрел резолюции 
Палаты представителей и Палаты советников 
парламента Японии, принятые в феврале 
1956 года, в которых нашло свое выражение 
стремление японского парламента добиться зап
рещения производства и применения атомных и 
водородных бомб, а до достижения соглашения 
по этому вопросу —  запрещения испытаний это
го оружия.

Верховному Совету СССР вполне понятна осо
бая озабоченность японского народа в связи с 
продолжающейся гонкой вооружения и проведе
нием все новых испытаний атомного и водород
ного оружия.

Советский Союз считает, что только полное 
запрещение атомного и водородного оружия, то 
есть прекращение его производства, запрещение 
его применения, уничтожение запасов и изъятие 
его из вооружений государств избавит народы 
мира от угрозы истребительной атомной войны и 
тяжелых последствий для человечества, связан
ных с использованием этого оружия.

Именно поэтому Советский Союз на протяже
нии всех послевоенных лет настойчиво добивает
ся полного ¡запрещения атомного оружия и его 
изъятия из вооружений государств и неоднократ
но вносил соответствующие предложения в Ор
ганизацию Объединенных Наций. В частности, в 
известном предложении Советского правительст
ва от 10 мая 1955 года предусматривается пол

ное запрещение применения и производства атом
ного и водородного оружия и его изъятие из 
вооружений. Тогда же Советским правительством 
было предложено, чтобы государства, распола
гающие атомным и водородным оружием, в каче
стве одного из первоочередных мероприятий в 
осуществление программы разоружения обяза
лись прекратить испытания этих видов оружия.

В предложении Советского Союза от 27 марта 
сего года также предусматривается, чтобы дер
жавы договорились о безотлагательном прекра
щении испытаний термоядерного оружия, неза
висимо от достижения соглашения по другим 
вопросам проблемы разоружения.

К сожалению, эти предложения пока не нашли 
соответствующей поддержки, и вопрос о прекра
щении испытаний термоядерного оружия пока не 
решен.

Все это, однако, не остановит Советский Союз 
в его борьбе за потное запрещение атомного ору
жия и за безотлагательное прекращение испы
таний термоядерного оружия в качестве первого 
шага на этом пути.

Верховный Совет СССР с удовлетворением от
мечает единство взглядов народов Советского 
Союза и народа Японии по этому весьма важному 
вопросу и выражает надежду, что позиция Со
ветского Союза и Японии в этом благородном де
ле будет активно поддержана парламентами дру
гих государств.

.Москва Кремль, 16 июля 1956 г.

Постановление Верховного Совета СССР
Обсудив запрос депутатов Верховного Совета 

СССР Василевской, Корнейчука, Поповой, Нес
меянова, Суркова, Тихонова и Эренбурга о мерах 
по прекращению испытаний атомного и водород
ного оружия и заслушав заявление Министра 
иностранных дел СССР тов. Шепилова, Верхов
ный Совет СССР постановляет:

Одобрить политику и практические меры Со
ветского правительства по вопросу о разоружении 
и безотлагательном прекращении испытаний 
атомного и водородного оружия и запрещении 
его применения.

Мссива, Кремль. 16 июля 1956 г.

Новый трубопровод вступает в действие
УФА, 18 июля. (ТАСС). Нача

лись испытания нового нефтепро
вода Субханкулово — Шкапово 
(Башкирия). Вторые сутки идет 
наполнение его горючим с туйма-

зинских промыслов. Нефть про
шла уже 50 километров.

Новая подземная магистраль 
на всем протяжении испытывает

ся не водой, как это было на дру
гих нефтепроводах, а нефтью. 
Этот метод испытания намного 
дешевле, ускоряет ввод сооруже
ния в эксплуатацию.



Трудящиеся Сызрани единодушно одобряют 
принятый сессией Верховного Совета СССР 

Закон о государственных пенсиях

ОБЕСПЕЧЕННАЯ СТАРОСТЬ
С огромной радостью встретили 

Закон о государственных пен
сиях, принятый на пятой сес
сии Верховного Совета СССР, ва
гонники депо станции Сызрань 
1-я. Оживленные разговоры вы
звало среди них это новое прояв
ление отеческой заботы о трудя
щихся Коммунистической партии 
и Советского правительства.

Бухгалтеру Василию Иванови
чу Огурцову 63 года, из которых 
более тридцати лет он проработал 
на транспорте. Василий Иванович 
с радостью говорит, что он сей
час получает пенсию в размере 
475 рублей, а по новому Закону 
его пенсия составит 755 рублей.

В вагонном депо немало тру
дится пенсионеров. Осмотрщику 
вагонов Ивану Васильевичу Су- 
хоносову, старшим осмотрщикам 
Василию Алексеевичу Родионову 
и Ивану Петровичу Усачеву уже 
перевалило за 60 лет. Каждый из 
них на транспорте трудится по 35 
и более лет. Все они по Закону о 
государственных пенсиях будут 
иметь обеспеченную старость.

Это мероприятие, принятое на 
основе решений XX съезда КПСС, 
вызвало новый подъем трудовой 
активности у вагонников. Кол
лектив в эти дни работает с 
удвоенной энергией.

Слово горняков

Рабочие, инженеры, техники, 
мастера и служащие швейной 
фабрики № 14 горячо одобряют 
Закон о государственных пен
сиях.

— Я работаю на фабрике 30 
лет. — сказала мастер Е. Е. Лап
тева, — скоро мне идти на пен
сию. Я спокойна за свое буду 
щее. О нас позаботились родная 
Коммунистическая партия и Со
ветское правительство. От всей 
души благодарю их за это.

Глубокую благодарность пар
тии и правительству за заботу о 
трудящихся выражают началь
ник цеха А. М. Андреев, прора
ботавший на фабрике 26 лет. то
карь ф . А. Буя ков, все работни
ки фабрики.

НА СНИМКЕ: (слева направо) 
мастер Е. Е. Лаптева, начальник 
цеха А. М. Андреев, начальник 
экспериментального цеха Н. Ф. 
Сусин. токарь Ф. А. Буяков, 
кассир В. П. Кряжева и мастер 
М. И. Лычева читают Закон о го
сударственных пенсиях.

Фото Н. Максимова,

Горячо одобряют Закон о госу
дарственных пенсиях горняки 
Кашпирско-го рудника. На шахте 
№ 5/6 идут душевные разговоры 
об огромной заботе Коммунистиче
ской партии Советского прави
тельства о советских людях.

Бывший навалоотбойщик, ны
не террикошцик Василий Ивано
вич Фокин более двадцати лет 
проработал в 'забое, под землей. 
Ему остается несколько лет до 
получения пенсии по старости. 
Читая новый З'кон, Василий Ива
нович говорит:

—  Наше родное правительство 
все предусмотрело, все учло. За
кон о пенсиях дает на»м, работни

кам шахт, льготные условия для
пенсионного обеспечения. Несмот
ря на то, что по. состоянию здо
ровья я не могу работать под 
землей и сейчас нахожусь на по
верхности, пенсию мне будут 
начислять, исходя из моего зара
ботка в шахте. Мне будет боль
шая помощь от государства,

С радостью говорят о Законе 
лесодо'ставщйк инвалид Отечест
венной войны Иван Федорович 
Бодяков, пенсионег Федор Ефи
мович Зима и многие другие. 
Они искренне благодарят партию 
и правительство за чуткую, оте
ческую !заботу о советском чело
веке.

Забота о человеке—закон нашего 
государства

Высшим (законом деятельности 
Коммунистической партии —  вы
разительнице дум и чаяний на
рода —  является неустанная за
бота о блате трудящихся. Новым 
проявлением заботы о трудящемся 
человеке проникнута каждая 
строка Закона о государственных 
пенсиях, единодушно принятого 
избранниками народа на пятой 
сессии Верховного Совета СССР 
к горячо одобренного ©сем наро
дом.

—  Мы, советские людей, —  го
ворит старейший работник Сыз- 
ранокой теплоэлектроцентрали 
Сергей Павлович Гребне в, —  по
вседневно ощущаем на себе оте

ческую заботу Коммунистической 
партии. Прими от нас, родная 
партия, сердечную благодарность.

Сергей Павлович Гребнев 
имеет 3 7-летний непрерывный 
стаж работы. Он прошел нелег
кий путь от рядового рабочега до 
руководителя, трудился на пред
приятиях черной металлургии на 
Урале, затем на предприятиях 
Министерства электростанций. 
Сейчас С. П. Гребне® -работает 
заместителем начальника цеха.

Таких, как С. П. Гребнев —  
миллионы. И все они спокойно 
смотрят в свое будущее. Оно 
обеспечено. Таков закон нашего 
социалистического государства.

Жить да радоваться
Более полувека я проработал 

на железнодорожном транспорте. 
В 1898 году начал работать ре
монтным рабочим. В годы Совет
ской власти работал бригадиром, 
а затем и дорожным мастером. 
Болезнь подкосила силы, и в 
1938 году меня перевели в 
сторожа, а в 1951 году я ушел
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на пенсию. Пенсию мне платили 
из расчета последнего заработка.

Сессия Верховного Совета 
СССР приняла новый Закон о го
сударственных пенсиях. Теперь 
мне по старости будут платить 
вдвое больше. Благодарю Ком 
'мунистическую партию и родное 
правительство ¡за такую заботу о 
нас, стариках.

А, Усачев,
пенсионер.

БУДЕМ РАБОТАТЬ 
ЕЩЕ ЛУЧШЕ

На нефтепромысле я работаю 
непрерывно 26-й год. Работаю 
честно, добросовестно, как поло
жено советскому человеку. Вддь 
мы трудимся не на капиталистов 
и помещиков, а на свое родное 
государство, на блато своего наро
да.

Ч т  богаче и могущественнее 
будет наша Родина, тем ^лучшс 
будет жизнь наших людей, тем 
надежнее дело мира, В Законе о 
пенсиях, принятом на пятой сес
сии Верховного Совета СССР, рас
крывается подлинно демократиче
ский характер нашего советского 
строя, великая забота партии и 
правительства о благе народа.

В ответ на решения сессии 
Верховного Совета СССР мы, неф
тяники, как и все советские лю
ди, будем работать еще лучше, 
бороться еа досрочное выполне
ние плана шестой пятилетки.

В. Плужников,
оператор нефтепромысла.

Спасибо партии 
и правительству

В отдел социального обеспече
ния Промышленного исполкома 
райсовета зашли бывшие шахте
ры т.т. Галшгкий М. П. и Пачка- 
лин И. Ф, Они получают пен
сию по инвалидности. По Закону 
пенсия тов. Галицкому увеличи
вается в три раза. Значительно 
возрастет размер пенсии и то*в. 
Иачкалину. Узнав об этом, они 
выразили ¡глубокое удовлетворе
ние новым Законом, принятым 
Верховным Советом СССР.

Муж Ф. А. Никулиной работал 
кондуктором. После смерти кор
мильца у нее осталось двое не
трудоспособных детей, на кото
рых она получала пенсию 228 
рублей в месяц. По новому Зако
ну тов. Никулина будет получать 
пенсию в два раза больше. Она 
от души говорит спасибо партии 
и правительству за заботу о де
тях.

В  СТРАНАХ НАРОДНОЙ ДЕМ О КРАТИИ

В Венгров создается мощная энергобаза
В Венгрии заканчивается строи

тельство самой мощной в стране 
Боршодскюй теплоэлектростанции. 
Недавно был пущен в эксплуата
цию четвертый агрегат, увеличи
вающий мощность электростанции 
еще на 32 тысячи киловатт. По 
окончании строительства электро
станции ее мощность будет ̂ равна 
200 тысяч киловатт. Боршодский 
химический комбинат, а также ме
таллургические и машинострои
тельные заводы крупнейшего про
мышленного центра Венгрии Ми- 
школьца будут полностью обе
спечены электроэнергией.

Развитие энергетической про
мышленности идет в Венгерской 
Народной Республике на!раст а ни
щими темпами и является предме
том особого внимания партии и 
правительства. Накануне войны в 
1938 году в стране вырабатыва
лось около полутора миллиардов 
киловатт - часов электроэнергии. 
Этот уровень был не только до
стигнут, но и значительно превзой
ден уже к концу завершения трех
летнего плана восстановления и

развития народного хозяйства. 
Еще быстрее шло наращивание 
энергетических мощностей в годы 
первой пятилетки (1949—1954 го
ды), когда в строй действующих 
предприятий вошли 19 новых 
объектов. В результате этого мощ
ность энергетической базы в стра
не возросла на 40 процентов. В 
1954 году венгерские электростан
ции выработали уже 4,8 миллиар
да киловатт-часов электроэнергии, 
то есть в три с лишним раза боль
ше, чем 1938 году.

В прошлом году энергетическая 
промышленность получила свое 
дальнейшее развитие. Выработка 
электроэнергии возросла до БД 
миллиарда киловатт-часов. В ны
нешнем году расширение энерго
базы продолжается. Ускоренными 
темпами сооружается ряд новых 
электростанций, в том числе Тис- 
севидебская, мощность которой 
будет выше Боршодской на 25 ты
сяч киловатт. За пять лет мощ
ность венгерских электростанций 
будет увеличена на 663 тысяча 
киловатт. (ТАСС).

Достижения китайской медицины
ПЕКИН. Китайская печать со

общает об успешных результатах, 
достигнутых врачами китайской 
медицины в лечении проказы. В 
одном из последних номеров ин
формационного бюллетеня «Чжун- 
госюньвэнь» говорится, что в ле
прозории провинции Ляонин дол
гое время находилась на лечении 
группа больных проказой. Обыч
ные методы, применяемые для ле
чения этой тяжелой болезни, не 
давали удовлетворительных ре
зультатов. Тогда в Ляонинский

лепрозорий был приглашен врач 
китайской медицины Го Ли-шэн, 
которому было поручено возгла
вить лечение более 300 больных, 
применяя при этом средства тра
диционной китайской медицины.

Благодаря лечению новым ме
тодом уже за 9 месяцев удалось 
добиться резкого улучшения со
стояния 99,3 процента всех боль
ных проказой, находящихся в 
лепрозории.

(ТАСС).

Китайская Народная Республика. В Пекине открыта Советская 
научно-техническая выставка по мирному использованию атомной 
энергии. В настоящее время подано коллективных заявок г 
осмотр выставки на 400 тысяч человек.

Отличительной особенностью этой выставки, экспонировавшей
ся ранее в Женеве и Дели, является то, что в Пекине она приоб
рела функцию школы передачи опыта. Пекинская выставка рас« 
ширена за счет создания дополнительных отделов и включения н о  
вейших экспонатов.

Систематической учебой на выставке охвачено в настоящий мо
мент' свыше 150 человек. В ближайшее время в учебу будет вовле
чено до 1500 человек—научных работников. студентов старших 
курсов соответствующих вузов и различных специалистов, для ко
торых советскими специалистами подготовлены доклады, лекции.

установку для леченияНА СНИМКЕ: посетители осматривают 
опухолей радиоактивными изотопами. 

Фото Цянь Цы-цзе. Агентство Синьхуа.

По материалам „Красного Октября'*

«УЛУЧШИТЬ ИСПОЛЬЗОВАНИЕ АВТОТРАНСПОРТА»

Письмо, опубликованное под 
таким заголовком в газете «Крас_ 
ный Октябрь», вскрывало ряд не
достатков в работе автотранс
портной конторы• строительного 
треста № 24.

В целях рационального исполь
зования автотранспорта по вы
полнению плана грузоперевозок, 
руководство треста и АТЕ про
вели ряд организационных меро
приятий, обеспечивающих рента
бельность и полную загрузку ав

топарка в течение всего рабоче
го дня.

Созданы звенья по перевозке 
щебня, кирпича и камня. Погруз
ка инертных материалов произ
водится механизированным спо
собом, введена прогрессивно- 
сдельная 'Оплата труда на эти ви
ды работы, организована вторая 
смена по перевозке бетона.

И. Перемысловский,
заместитель управляющего 

трестом № 24.

Неопубликованные письма в действии
Читатель «Красного Октября» 

тов. Завгородний писал о небреж
ном отношении рабочих ремстрой- 
конторы к строительному мате
риалу.

Заведующий горкоммунотделом 
ров. Плесер сообщил редакции, 
что факты соответствуют дейст
вительности. Дано указание ис
полняющему обязанности началь

ника ремстройконторы тов. Чел
нокову навести порядок в хране
нии, транспортировке и расходо
вании стройматериалов. Предло
жено на каждом строительном 
объекте сделать ящики для хра
нения извести, алебастра, цемен
та и при разгрузке кирошча с 
авто-машин укладывать его в 
штабеля.



Навстречу Всесоюзному дню железнодорожника
П О Е З Д А  СЛЕДУЮ Т

xto гр а ф и к у
Каждый день но стальным ма

гистралям стра-ны нескончаемым 
потоком движутся молодежные 

эшелоны с добровольцами, еду
щими на уборку урожая в районы 
щелинных и -залежных земель. 

Сократить стоянки, по-скорост- 
ному пропустить эшелоны по 
участкам, быстрее доставить ком-

• фомо льских добровольцев к ме
стам назначения —  под таким 

. лозунгом работают железнодорож
н и к и  отделения.

...Участковый диспетчер Сыз
рань— Кузнецк то®. У разин, не
давно заступивший на дежурство, 
склонился над графиком. Только 
что закончен разговор с диспет

чером Пензенского отдаления. 
Предстоит большая и серьезная 
.работа— наряду с грузовыми ло

р дам и , нужно пропустить 15 эше
лонов с добровольцами. Графико
вы х ниток явно не хватало. Вы
ход был один —  четкая работа 

гкюллектива смены всего участка,
• скоростная обработка поездов и 
т х  скоростной пропуск по участ
к у .

Диспетчер делает на графике 
шабросок примерного проследова
ния поездов. Затем, вызвав по се- 

.лектору всех дежурных линейных 
станций, догладывает им план 
’работы.

Особый разговор состоялся 
с работниками станции Куз

нецк: дежурным по станции 
^Синицыным, дежурным ¡по депо 
Романовым, старшим осмотрщи
ком Федотовым, так как они пер
выми будут встречать поступаю
щие на отделение эшелоны с по
сланцами комсомола. Они долж
ны организовать беспрепятст
венный прием поездов на стаи- 

щию с Пензенского отделения, 
обработать их по-скоростному, 
своевременно и качественно под
готовить паровоз и паровозную 

•бригаду.

...На станцию Кузнецк прибыл 
первый эшелон с молодежью. 
Вагонники под •руководством стар
шего осмотрщика тов. Федотова 
приступили к его осмотру и об
работке. Дежурный по депо вы
дал паровоз. Диспетчер вызывает 
к селектору машиниста Голови- 
нова. Состоялся короткий разго
вор.

—  Положение на участке на
пряженное, —  говорит диспет
чер, —  состав следует провести 
по-скоростному. Предлагаю про
следовать по участку без допол
нительного набора ©оды, «зеленая 
улица» будет обеспечена.

Посоветовавшись с бригадой, 
машинист дал ‘согласие. Поезд 
отправляется в путь. Выполняя 
данное слово, ‘бригада доставила 
состав с добровольцами на стан
цию Сызрань 1-я ’значительно 
раньше срока, предусмотренного 
графиком.

На высоких скоростях и также 
без дополнительного набора воды 
в пути следования провела дру
гой молодежный состав бригада 
машиниста Устинова.

Один за другим следовали по 
участку поезда с людьми, едущи
ми на целину убирать урожай, с 
народнохозяйственными грузами, 
промышленными и продовольст 
венными товарами, с уборочной 
техникой. Но ничто не нарушило 
режима движения. Умелая регу
лировка диспетчера, высокое со
дружество паровозных и поезд
ных бригад, движенцев, вагонни
ков —  все это обеспечило успех 
в работе.

.. Диспетчер отрыва ется от 
графика. Закончилась. трудовая 
ночь. Можно подвести итоги. Все 
поезда проследовали по участку 
строго по графику, проследовало 
12 поездов без дополнительного 
набора воды. Задание выполнено.

Трудовые успехи 
молодых паровозников

Вместе со старыми, опытными 
производственниками самоотвер
женно несут трудовую вахту в 
честь Дня железнодорожника мо
лодые паровозники депо станции 
Сызрань 1-я.

Взяв повышенные обязательст
ва, комсомольцы паровозного де
по крепко держат свое слово. 
Колонна комсомольских парово
зов, которой руководит машинист, 
инструктор коммунист Данилов, 
в текущем году провела по уча
стку 395 поездов повышенного 
веса, в которых доставлено сверх 
нормы столько грузов, для пере
возки которых потребовалось бы 
выдать из депо более 75 локомо
тивов. Коллектив колонны про
вел 345 рейсов без остановок 
для набора воды в  пути следо
вания.

Особенно хороших результатов 
добилась паровозная бригада 
старшего машиниста комсомольца 
В. Берглезова. Эта бриггада пе
ревезла в текущем году более 7 
тысяч тонн грузов сверх задания 
и сберегла свыше 70 тонн угля. 
Молодежные бригады старшего 
машиниста Павла Машашва пере
везла сверх нормы более 25 ты
сяч тонн народнохозяйств енных 
грузов.

Более двух норм в смену
С'лавио потрудилась в прошлом 

месяце комплексная бригада мо
лодых слесарей депо Сызрань 1-я, 
возглавляемая тов. Разыграевым. 
Эта бригада занимает одно из 
первых мест по производитель
ности труда Средняя выработка 
ее составляет 206 процентов. 
Неплохо она трудится и в пред
праздничные дни. Производствен
ное задание первой половины 
июля ею перевыполнено на 2 па
ровоза. Значительно снижен 
простой паровозов на ремонте.

П Е Р Е Д О В А Я  Б Р И Г А Д А
Новыми успехами в труде 

встречает приближающийся Все
союзный день железнодорожника 
коллектив 'комплексной бригады 
паровозного дано станции Сыз
рань 1-я, которой руководит 
Иван Георгиевич Чугункин. 
Творчески применяя передовые 
методы, коллектив бригады до
бивается повышения производи
тельности труда, сокращения 
простоя паровозов на промывоч
ном ремонте Члены бригады стро

го следят за чистотои своего 
рабочего места, берегут инстру
мент.

В соревновании за высокие 
темпы и качество ремонта брига
да занимает первое место и вот 
уже третий месяц подряд завое
вывает переходящий вымпел 
месткома профсоюза депо. Только 
в июне производительность труда 
слесарей составила 192 процента, 
было отремонтировано сверх плана 
2 паровоза; средний простой на

Токарь артели «Сталь» 
Иван Ншсолаевич Чу- 
дасов выполняет норму штт. на 200 процентов. Не 
имея полной загрузки 
на токарных работах 
он освоил слесарное де
ло. Изготавливая изде
лия широкого потреб
ления (грабли, ухваты, 
мотыги. лопаты), тов. 
Чудасов также дает до 
двух норм.

НА СНИМКЕ: тов. 
Чудасов И. Н. за  ра
ботой.

Фото А. Власова»

Письма в Р^^акцию 

Зайдите через два дня...

Город наш, нам его и благоустраивать

В в и л с я  г у ж ,  н е  г о в о р и ,  
ч т о  н е  д ю ж

Строительный трест № 112 
плохо выполняет принятые обя
зательства но культурно-бытово
му строительству и благоустрой
ству города. Полугодовой план по 
жилищному строительству им не 
выполнен. План сдачи жилья в 
эксплуатацию также не выпол
няется. Из 7.085 квадратных 
метров сдано в эксплуатацию за 

Г5 месяцев только 1.102 квадрат
ных метра.

Качество работ желает много 
.лучшего. Так, сданные в декабре 
' Прошлого года дома № 9 по улице 
Студенческая и № 9 по улице 
Гоголя уже требуют серьезного 
ремонта: в полах щели, краска 
не сохнет, печи дымят, штука

ту р к а  отваливается. В текущем 
году трестом построен жилой дом 
для гидротурбинното завода. Че

ты р е  раза строители предъявля
ли его к сдаче, но он так и не 

г принят комиссией до сих пор, так 
как там масса недоделок. Руко
водство треста становится бук

вально на путь очковтирательст
ва. Прекрасно зная, что в доме 
-очень много недоделок, оно в»се 
:же пытается сдать его в экс

плуатацию, надеясь, что авось 
комиссия не обратит на это вни
мания.

Нет, дорогие товарищи, таким 
п^тем плана не выполнишь. 
Нужно строить на совесть, что
бы советские люди, поселившие
ся в дома, построенные вами, 
вспоминали вас с благодарностью, 
а не ругали бы, как ругают сей
час вас жители домов по Студен
ческой улице и улице Гоголя. 
А ведь ¡в принятом вами обяза
тельстве записано, что вы обя
зуетесь О'беспечить высокое ка
чество строительных работ.

Плохо выполняются вами и 
обязательства по благоустройст
ву. Из обещанных 3 тысяч де
ревьев посажено нынешней вес
ной только 320. За Уеинским 
оврагом возле двухэтажных до
мов территория спланирована, 
разбиты газоны, а вот цветы по
садить видимо сил не хватило. 
Около новых домов— кучи стро
ительного мусора, камни, битое 
стекло, ямы и ухабы, дорожки не 
асфальтированы. Уж если не су
мели этого сделать сами строи
тели, так надо было привлечь

ремонте ниже нормы на 2 часа.
Успешно работает бригада я 

в июле. Полумесячный план ре
монта паровозов выполнен успеш
но, простой продолжает оставать
ся ниже нормы на 2 часа. По 
вине бригады нет ни одного слу
чая постановки паровозов на
межпоездной ремонт. Высокой 
выработки добиваются слесари 
Григоров, Филькин, Палагин, Ве- 
дяшкин. Гладких и другие.

население. Но домоуправление и 
жил ищи о- комму на л ьный отдел 
ничего для этого не сделали.

Постройком совместно с пар
тийной организацией ежемесяч
но проводят заседания по подве
дению итогов социалистического 
соревнования по жилищному и 
культурно-бытовому строитель
ству. Дважды за последнее вре
мя проводились совещания по 
качеству, состоялись рабочие со
брания на всех объектах, по 
толку от этого мало. В тресте все 
еще плохо с организацией тру
да^ со снабжением материалами, 
рабочие часто простаивают и, 
разумеется, при таких усло
виях обязательств не выпол
нишь, сколько бы ни говорилось 
об этом на собраниях.

В данном случае руководите
ли стройтреста очень напоми
нают тех «занятых бездельни
ков», которых так зло высмеял 
Никита Сергеевич Хрущев в от
четном докладе ЦК КПСС X I съез
ду. партии. На первый взгляд та
кие руководители очень дея
тельны, и они действительно 
очень много трудятся, но дея
тельность их идет вхолостую. 
Они проводят всевозможные за
седания и совещания, бранят 
отстающих, призывают «преодо
леть трудности», «создать пере-

Решив сшить себе костюм, я 
купил 3,5 метра шерстяного ма
териала и зашел в конце марта 
в швейную мастерскую артели 
«Шахтер», чтобы сдать заказ.

Заведующий мастерской тов. 
Шаркаев принял меня вежливо, 
снял мерку и заявил, что из от
реза выйдет не только костюм, но 
и две фуражки. Примерка была 
назначена на 10 апреля.

После примерки мне было пред
ложено через десять дней явить
ся за получением заказа. Но ко
стюм не был сшит ни через де
сять дней, ни еще через неделю.

Вскоре костюм я все же 
получил и, надеясь на чест
ность работников мастерской, по
ехал домой, не померив его. Ка
ково же было мое разочарование, 
когда я дома обнаружил, что 
брюки очень коротки.

Выбрав свободный день, я 
направился в мастерскую, чтобы 
отдать брюки перешить и заодно 
узнать, готовы ли фуражки. Шар
каев встретил меня словами: «Фу
ражка не готова, придешь через 
два дня».

—  Как фуражка?— переспро
сил я его. —  Ведь вы сами ска
зали, что из 3,5 метра материал 
ла должны сшить костюм и две
фуражки?

Тотда тов. Шаркаев согла
сился сделать две фуражки 
за отдельную плату. Оставив 
брюки, через три дня я снова за
шел в мастерскую. Шаркаев по
дал мне брюки и фуражки. По до
говоренности мне должны быта 
сшить простые фуражки-восьяй- 
КЛИН1КИ. Одну он так и сделал, а 
вторая же была сшита по воен
ному фасону. Причем точно та
кую фуражку я видел на Шар- 
каеве за неделю до этого.

Я спросил его, что мне делать 
с такой фуражкой.

—  Продай, —  ответил он.
Думаю, что правление артели

заинтересуется поведением Щ&р- 
каева, и обяжет его по иному от
носиться к заказчикам.

В. Белоусов, 
учащийся 7-го класса 

средней школы рабочей 
.молодежи Ш 4-

На нашу просьбу не ответили
Мы, жители Красноармейской 

улицы, проживающие в квартале 
между ул. Полевой и станцией 
Сызрань 2-я, обратились с прось
бой в городской отдел коммуналь
ного хозяйства установить в дан
ном квартале водоразборную ко
лонку, так как сейчас им воду 
приходится носить издалека, с

лом», «оправдать доверие» и 
т д., но дело от этого к лучшему 
не изменяется. Вот и выходит, 
что такой руководитель «из ко
жи рвался, да вперед никак не по. 
дался».

Недавно коллектив треста при
нял на себя новые, повышен
ные социалистические обязатель
ства в честь дня строителя. Это, 
конечно, хорошее дело. Но нель
зя забывать и о старых обяза
тельствах. Ведь они еще не вы
полнены. Так например, строи
тели обязались сдать в эксплуа
тацию больничный »корпус к 25 
сентября, но если судить по тем
пам ведущихся там работ, то 
этот срок может быть нарушен.

Точно такое лее положение и 
с домом на Советской улице, и 
с детским садом, а ведь трест 
обязывался сдать их в эксплуа
тацию еще во втором квартале. 
Но, как видно, в тресте уже за
были об этом обязательстве и 
принимают новые, создавая вя- 
д им ость с о ревно ван и я .

С таким несоответствием 
между словом и делом пора по
кончить. Надо повысить в лю
дях чувство ответственности за 
свои обязательства: коль взялся 
за гуж, так не говори, что не 
дюж.

И. Любимова.

другой улицы. Но горкомхоз №  
только ничего не сделал для нас* 
но даже и не ответил на наше? 
заявление, хотя прошло уже бо
лее года.

Похвалов, Полынов, Кузнецов, 
жители улицы Красноармейекай.

Короткие сигналы
Во всех цехах артели «Строи

тель» установлены радиорепро
дукторы, но радиопередач мы не 
слышим, так как на линии, оче
видно, есть замыкание. Полгода 
работники радиоузла ищут эт<? 
замыкание, но никак не найдут 

Савчук, Тимошенко.

Я выписываю газету «Красный 
Октябрь», но ее доставляют 
мне с Батракского отделения свя
зи с большими перебоями.

Очень обидно, живя в ста мет^ 
рах от почтового отделения, по
лучать газету через неделю после 
ее выхода:

Н. Мамушкин,
преподаватель школы № 29.

В сентябре прошлого года в
вагонном участке станции Сыз
рань 1-я была организована ху- 
л ож ественная самодеятельность. 
Ее участники подготовили не
сколько концертов и выступили v 
ними перед коллективом, в му#е 
железнодорожников и даже выез
жали в подшефный колхоз. Но 
сейчас работа в кружках замер
ла, так как этот молодой коллек
тив не нашел поддержку у руко
водителей участка. У нас нет 
баяниста, нет костюмов, и никто 
не хочет нам помочь.

И. Владимиров.
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Операции
« С о б о л ь »

Николай Коротеев.

По старому следу
Над океаном встало солнце. 

Солки запылали пурпуром. Ров
ный красноватый отсвет, разлив
шийся по небу, смешался с сини
ми тенями утренних сумерек.

Хотя картина восхода солнца и 
волновала Владимира Казина, он, 
даже оставшись наедине с самим 
собой в заснеженном чудесном 
мире, хотел казаться бывалым, 
видавшим виды матерым охотни
ком и поэтому старался не обра
щать внимания на рассвет. Един
ственное, что, по его мнению, 
должно волновать в такие мину
ты охотника, — это страницы 
древней книги — иероглифы зве
риных следов на снегу. Вот что 
было ему по душе.

Владимир родился на Камчатке 
н никогда не покидал полуостро
ва. Детство его прошло в интер
нате. На каникулы он приезжал 
к матери погостить. Когда она 
второй раз вышла замуж за об
ходчика заповедника, Владимир, 
которому исполнилось двенадцати 
лет, стал ходить с отчимом на 
охоту. Били они белку и медве
дей, а когда начинался нерест 
лосося, пропадали на реке. От
чим приехал с материка лет двад
цать назад, жил до конца войны 
в Пет р ап а в л овске - К ам ч атском, по
том переехал в Ютииский район 
и поступил работать в заповед
ник. Веселый и общительный, 
Владимир быстро подружился с 
дядей Епифаном, как звали отчи
ма. Они исходили не одну сотню 
километров по тайге, вместе спа-* 
ли у костра и ели из одного ко
телка. Отчим считался среди 
охотников знатоком побережья. 
Несмотря на свои шестьдесят 
пять лет, он был бодр и неуто
мим. Нрава дядя Епифан был 
молчаливого, но никогда не отка
зывал никому в помощи и совете. 
Охотники этих малонаселенных 
мест, хорошо знавшие друг друга, 
уважали его. От своего отчима 
Владимир перенял охотничью 
хватку, научился выносливости и 
лесной мудрости.

Пока светало, Владимир на лы
жах далеко ушел от дома. Чем 
дальше углублялся он в тайгу, 
тем пестрее становился снег от 
следов и тех едва приметных зна
ков, 'которые понятны только 
опытному охотнику.

Много раз ходил Владимир за 
белками и горностаями, но сего
дня впервые вышел в тайгу, неся 
в нагрудном кармане плотную бу
мажку, которую наискось пере
секала синяя полоса. Это была ли
цензия — разрешение на отлов 
соболя, драгоценного обитателя 
камчатских лесов. С сегодняшнего 
дня Владимир стал настоящим 
промысловым охотником. Нет 
труднее и почетнее дела, чем охо
та за хитрым и осторожным хищ
ником, мех которого дороже золо
та.

Внимательно приглядываясь к 
следам, словно держась за путе
водную нить, Владимир подошел 
к реке. Мороз был бессилен ско
вать ее до дна. На перекатах 
бурный поток промывал во льду 
полыньи, прыгал и пенился в них 
водоворотами.

Любопытный горностай, спус
тившийся к реке со скал, уже 
обследовал на ней все трещины и 
щели, полакомился замерзшим 
лососем, погибшим после нереста, 
и опять убежал в каменные рос
сыпи. Лисица пришла сюда, види
мо, позднее, и ее охота была ме- 
нее удачной. Она вырыла в снегу 
глубокую яму, но ничего не на
шла и отправилась дальше вдоль 
берега. Оставив на снегу плотно 
укатанную борозду, протащила 
от полыньи к полынье свое длин
ное тело1 выдра. Тяжелой цепью 
пролег поперек (речки след таеж
ного вора и бродяги—росомахи.

(Продолжение. Нач. в №№ 140, 
142).
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На ходу читая книгу тайги, 
Владимир спешил дальше. Здесь, 
на берегу речки, несколько недель 
назад он заметил след соболя: 
аккуратные ямки с четкими от
печатками лап. Не беда, что охот
ник видел след соболя давно. 
Каждый из соболей многие годы 
живет в тайге в своем поместье— 
большом участке в несколько де
сятков квадратных километров. 
Даже в самое холодное и голод
ное время зверек не уходит да
леко за пределы своей вотчиньг. 
Места эти богаты кедровником. 
Здесь круглую зиму есть орехи, 
водятся мыши. На берегу реки 
соболюшка может порыбачить. К 
воде здесь склоняются заросли 
рябины, до которой зверек боль
шой охотник.

И хоть нет зимой у соболя 
гнезда, хоть кочует он беспре
станно по своим охотничьим тро
пам, не мерзнет зверек. Хорошо 
греет ^его шоколадный, а то и 
черный, как смоль, пушистый мех. 
Заночевать соболь может и в за
вале, и в груде камней или забе
рется под снежную шубу, при
крывшую переплетенные ветви 
кедрового стланика. И тепло 
зверьку и сытно. Неделями, коли 
задует пурга, может не вылезать 
он из убежища.

Завидев знакомый тальник, 
Владимир ускорил бег. Еще изда
ли заметил он у края поляны 
четкую цепочку следов. Подошел 
ближе. Сердце его радостно заби
лось. На припорошенном измо
розью насте явственно отпечата
лись следы соболя. Зверек, как 
всегда, бежал чисто: след в след 
попадали его лапы. Может быть, 
не раз пробегал он по этой тро
пинке, а след его и сейчас был 
будто один. Владимир осторожно 
пробил рукой наст и, подведя 
ладонь под след, вынул его. Снег 
под следом смерзся в твердый 
комок. Значит, соболь прошел 
здесь давно, может быть, еще ве
чером.

Обнаружить соболиный след де
ло нехитрое. Не таким уж ред
ким стал зверь в этих ле
сах. Владимиру надо было пой
мать живого соболя. Его на со
бачьих упряжках повезут далеко, 
в долину Горячих Ключей, а от
туда на самолете через Охотское 
море на материк, чтобы’ поселить 
на новом месте.

Прям и стремителен бег зверь
ка. Промчавшись скачками через 
поляну, он юркнул под заросли 
стланика. Владимиру пришлось 
чуть ли не пять километров про
бежать на лыжах вокруг заро
слей, в которых скрылся соболь, 
прежде чем он снова нашел све
жий след. За короткий зимний 
день охотнику надо было' пройти 
весь путь, проделанный соболем 
за ночь, опередить его. Хотя Вла
димир был одет легко — белье, 
свитер да шинель, — скоро ему 
стало жарко. Но он бежал и 
бежал не останавливаясь.

Огромное оранжевое солнце, 
поднимаясь все выше над гори
зонтом, становилось золотым, 
сияющим, слепящим. Владимир 
не останавливался, словно, стре
мился догнать свою тень, упав
шую на лыжи.

Находка Демина
В ясное, солнечное утро, редкое 

для здешних мест, каждая покры
тая инеем веточка каменной бе
резы, каждая хвоинка аянской 
ели сияла и искрилась. Морозный 
воздух был кристально прозра
чен. Далеко-далеко над седыми 
сопками возвышался Ключевской 
вулкан. Белый султан дыма под
нимался над ним прямо вверх, 
как из печной трубы в безвет
ренную погоду.

На заставе капитана Бабенко 
стояла тревожная тишина. Все 
ходили молча. Собаки, словно 
угадав настроение людей, сиде
ли, забившись в конуры.

И только на огромной смуглоко
жей каменной березе невесть от
куда прилетевший ворон беспре
станно каркал с самого утра. Его 
надсадный крик надоел, и, заслы
шав его, все морщились, словно

от зубной боли. Этот крик был 
слышен в конюшне. Он прони
кал даже сквозь двойные рамы в 
помещение заставы.

Капитан Бабенко, человек уди
вительно спокойный, который да
же провинившихся солдат распе
кал ровным голосом, и тот не вы
нес вороньего крика. Проходя по 
двору, он остановился, посмотрел, 
прищурившись от солнца, на бе
резу, где на самой верхушке ка
чался на тонком сучке ворон, и, 
сплюнув, проговорил:

— От бисова птица!
Рядовой Устинов, чистивший в

конюшне лошадей и слышавший 
замечание капитана, вышел и, 
взглянув на Бабенко, попросил: 

Товарищ капитан, разрешите, 
я его...

Бабенко посмотрел было на 
Устинова строго, но ворон в эту 
минуту так громко каркнул, что 
начальник заставы только мах
нул рукой:

— Возьми малокалиберку...
Солдаты, чистившие коней, вы

шли во двор. Вскоре появился и 
Устинов с винтовкой в руках. Он 
был отличным стрелком, и солда
ты были уверены, что он не про
махнется. Раздался щелчок выст
рела. Ворон подпрыгнул. С зака
чавшейся ветки посыпался иней. 
Но птица, балансируя крыльями, 
осталась сидеть на месте и гром
ко, раскатисто закаркала, словно 
смеясь.

— Дослужились... — донесся 
голос Бабенко, стоявшего на 
кр ыльце,—сидячую ворону снять 
не могут. Где уж там планер об
наружить!

И хотя все понимали, что упрек 
этот — лишь горькая шутка, сол
даты чувствовали себя виноваты
ми. Ведь нарушение границы про
изошло на их участке. А прорыв 
на участке заставы — это самое 
неприятное, что может случиться 
в жизни пограничника, это позор, 
если не преступление.

— Товарищ капитан, — крик
нул дежурный, — вас к телефо
ну!

— Поставьте винтовку на ме
сто, — сказал Бабенко Устинову 
и пошел в дом.

Через несколько минут дневаль
ный выскочил на крыльцо и опро
метью побежал к домику, в ко
тором жил заместитель начальни
ка ̂ заставы по политичеекой части 
лейтенант Демин. Замполит отды
хал после ночного дежурства. 
Вскоре Демин, на ходу заправ
ляя гимнастерку, быстро прошел 
к Бабенко.

Теперь мысли солдат были за
няты одним: что же произошло?

Капитан встретил Демина, про
хаживаясь из угла в угол каби
нета. Лицо его было строгим и 
сосредоточенным.

— Садись, Андрей Захарович, 
дело есть, — сказал он. — Пони
маешь, планер-нарушитель взор
вался в воздухе, километрах в 
двухстах севернее заставы. Об 
этом мне сейчас из штаба части 
сообщили. К месту катастрофы 
пойдет вертолет. Он к нам при
будет приблизительно через час 
сорок минут. Нам поручено выде
лить оперативную группу, человек 
пять. Возможно, придется бродить 
по тайге недели две. Задание 
трудное. Группу возглавишь ты.

— Слушаюсь, — ответил лейте
нант.

— Выбери людей покрепче.
— Устинова можно, — сразу 

оказал Демин.
— Устинова? — переспросил 

Бабенко и, усмехнувшись своим 
мыслям, продолжал: — Конечно, 
Устинова, Яковлева, Азад-Шари- 
фа — альпинисты. Кононова — 
лыжник отличный.

Коротки солдатские сборы. Че
рез полчаса, получив у старшины 
продукты на неделю, четверо сол
дат уже сидели в дежурной ком
нате и жадно прислушивались к 
каждому звуку. Остальные, сво
бодные от нарядов или уже от
дохнувшие, крутились около них 
и с завистью посматривали на 
счастливцев.

(Продолжение следует).

В Египте продолжается проведение земельной реформы в соот
ветствии с Законом о земельной реформе, принятом египетским 
правительством 9 сентября 1952 года. Конфискуемые у помещиков 
земельные излишки распределяются (продаются в рассрочку) сре
ди безземельных и малоземельных крестьян. Всего подлежит конфи
скации у помещиков 560 тысяч федданоб (один феддан=0,42 га) 
земли. За три года проведения реформы среди крестьян распреде« 
лено и продано около 400 тысяч федданов земли. По закону зе
мельная реформа должна быть завершена к концу 1957 года.

14 июня в Асьюте (Верхний Египет) состоялась официальная 
церемония вручения крестьянам провинции Асьют актов на вла
дение землей. Был распределен 8.361 феддан земли среди 4.882 
семейств. На церемонии, которая превратилась в многолюдный 
массовый митинг, присутствовали члены правительства.

НА СНИМКЕ: крестьяне на митинге. 
Фото П. Егорова. ¡Фотохроника ТАСС).

Открытие XIY съезда Французской 
коммунистической партии

ГАВР, 18 июля. (Спец. корр.
ТАСС). Сегодня в здании Муни
ципалитета города Гавра открыл
ся XIV съезд Французской ком
мунистической партии. На съезде 
присутствуют 1500 делегатов и 
гостей брштских коммунистиче
ских и рабочих партий различ
ных стран. На съезд приехало 
также много французских и ино
странных журналистов.

На повестке дня съезда стоят 
следующие вопросы:

За социальный прогресс, за мир

и национальное величие Франциш 
(докладчик Морис Торез);

Муниципалитеты на службе- 
трудящихся масс (докладчик Ж ак: 
Дюкло);

Выборы руководящих органов» 
партии.

С докладом по первому вопро
су повестки дня выступил гене
ральный секрет арь Центр ал ьного^ 
Комитета Французской коммуни
стической партии Морис Торез, 
(встреченный бурными аплодисмен
тами делегатов съезда.

В честь спартакиады народов СССР 

Соревнования стрелков
В паровозном депо станции 

Сызрань 2-я проведены стрелковые 
соревнования по стрельбе. Они 
посвящены спартакиаде народов 
СССР и Дню железнодорожника. 
В соревнованиях приняли участие 
слесарь Николай Данилевский, ма
стер котельного цеха М. Ф. Пя- 
таев, слесарь тов. Тюрин и другие.

Первое место по стрельбе из ма
локалиберной винтовки занял сле
сарь Николай Данилевский.

В. Нуждин, 
председатель общества 

«Локомотив» паровозного депо' 
станции Сызрань 2-я.

Редактор В. И. ПАРАМОШКИН.

НА ЭКРАНАХ ГОРОДА 
«Художественный»

Новый художественный Фильм 
«ТРОПОЮ ГРОМА» 

«Звезда»
Днем

«ДВЕНАДЦАТАЯ НОЧЬ»
Вечером 

«СЕСТРЫ РАХМАНОВЫ»

Сызранской артели «Сталь» 
требуются формовщики.

Банно-прачечному комбинату
требуется на постоянную 

работу теплотехник.

Сызранскому комбайновому 
заводу

требуются на постоянную 
работу слесари, маляры, груз
чики, штукатуры, землекопы, 
каменщики и разнорабочие.

(5-3).

Заводоуправлению № 7 
«Главмука» 

требуются рабочие, грузчики 
(мужчины и женщины), эле
ваторщики, транспортерщики, 
обойщики, откатчики, заши- 
валыцицы, выбойщики, мас- 
ленщицы, рассевные.

Оплата труда — сдельно- 
прогрессивная.

За справками обращаться: 
ул. К. Маркса, 108, отдел кад
ров.

(5 -1 ) .

Стройтресту № 112
срочно требуются ^на посто

янную работу:
штукатуры, маляры, камен

щики, плотники, бетонщики, 
слесари, разнорабочие.

С предложением обращаться 
в отдел кадров стройтреста 
№ 112.

Сызранскому горкому 
профсоюза нефтяников

требуются опытный повар для 
работы в пионерском лагере, 
старший бухгалтер для работы
в горкоме.

Обращаться в горком проф
союза. улица Ворошилова. 17. 

(3—3).

Горпищеторгу требуются: 
опытные продавцы по торговле 
овощами, возчики для работы 
на лошадях, рабочие на заго
товку овощей.

Обращаться в отдел кадров 
горпищеторга, Лодочный пере
улок № 29, второй этаж.

Баринова Тамара Ивановна, про
живающая на станции Правая: 
Волга, Октябрьского района, 
ул. Скальная, 22, возбуждает дело 
о расторжении брака с Бариновым 
Виктором Ивановичем, проживаю
щим на станции Правая Волга, 
Октябрьского района, ул. Селек
ционная, 3.

Дело подлежит рассмотрению в 
народном суде Октябрьского райо
на г. Сызрани.

Прошин Анатолий Степанович^ 
проживающий на Кашпир-Руднике, 
ул. Красноуральская, 22. кв. 5, 
возбуждает дело о расторжении 
брака со Стручковой Тамарой Ва
сильевной, проживающей на Каш- 
пир-Рудиике, ул. Пожарная. 7, 
кв. 18.

Дело подлежит рассмотрению в 
народном суде 1-го участка Про
мышленного района г. Сызрани.

Казаков Василий Федорович, 
проживающий в г. Сызрани, ул. 
Охотная, 6, возбуждает дело о 
расторжении брака с Казаковой 
Агриппиной Ивановной.

Дело подлежит рассмотрению в 
Куйбышевском областном суде.
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